

NICE

令和7年 1月 8日

今年巳年！ひと皮もふた皮も脱皮へ



3学期がスタートしました。そして、4年生として過ごす日は、残りあと51日となりました。3学期は、「道徳参観日」や「〇〇を伝えよう参観日」、「6年生を送る会」そして、4年生から参加する「卒業式」など、いろいろな行事がたくさんあります。また、学習面では4年生で学習したまとめも行っていき、5年生（高学年）への準備でもあります。残りの3学期は行事などを通して、**ひと皮もふた皮も脱皮し、**

さらなる自分磨きへとなればよいと感じています。そのためにも、これまで積み重ねてきた力を信じて、行事などへ注いでいってくださることと思います。

お願い



○3学期も、1週間ごとに給食当番が替わります。給食当番の活動が終わったら、金曜日にエプロンを持って帰っています。翌週は別の給食当番の児童が行うのですが、エプロンを月曜日に持ってくることを忘れることがあります。予備はあるのですが、何人も忘れると予備のエプロンもなく、給食当番ができないこととなります。エプロンを持って帰った翌週の月曜日に必ず持って行くよう、おうちでも声かけのご協力をお願いします。

3学期の子どもたち！